



Christine JUSTE

Élections Régionales 2015

Déclaration de Candidature à la Tête de la liste Régionale

Ce qui fonde ma candidature

Porte-parole EELV 13 et Conseillère Fédérale PACA

Sympathisante, j'ai rejoint comme beaucoup avec enthousiasme Europe Écologie pour faire de la «Politique Autrement». Je milite activement depuis 5 ans au sein d'Europe Écologie les Verts et sur notre territoire de Marseille. D'abord animatrice de mon Groupe Local et représentante au CPR je suis aujourd'hui Porte-parole EELV 13 et Conseillère Fédérale PACA.

15,55% aux élections départementales de Mars 2015

Un score qui donne de l'espoir pour une candidature en autonomie dans le Canton réservé du Maire et de la droite à Marseille. Et 22,4% dans mon bureau de vote, où je milite aux côtés des parents d'élèves, associations environnementales, collectifs, depuis de nombreuses années. J'ai la conviction que les électeurs de notre région seront au rendez-vous du message d'Europe Écologie les Verts pour ce scrutin régional.

La défense des Biens Communs et le premier d'entre eux : l'EAU

Depuis 2011 au sein de la coordination Eau Bien Commun PACA, dont je suis membre du CA, j'ai milité activement pour le retour en régie publique dans le contrat de l'Eau à Marseille, et pendant 18 mois à la réalisation du Forum Alternatif Mondial de l'Eau (FAME). C'est aussi le combat pour l'accès de tous à l'eau et à l'assainissement (fontaines et toilettes publiques), notamment pour les plus démunis (SDF, Roms), aux côtés de la Fondation Abbé Pierre et des Compagnons d'Emmaüs.

Ethique et Gouvernance Publique

La lutte contre la corruption est un autre de mes engagements au sein d'Anticor 13, car pour ne prendre que l'exemple de l'Eau, la corruption est très souvent à l'origine de problèmes environnementaux. Ici ce combat s'est illustré par la décision de se constituer partie civile dans le procès contre Jean-Noël Guérini.



Mon parcours

Christine JUSTE

Née à Marseille, 54 ans, 2 enfants



Etude de Droit et Sciences Politiques

Faculté d'Aix-en-Provence - Mention Droit Européen, University of Law, Toronto. Ma véritable rencontre avec l'Écologie se fera au Canada, pendant mes études, ce pays étant à l'époque très en avance sur la France : agriculture bio, locavore, recyclage, droit des animaux ...

Chargée de Mission Développement économique

Chargée de mission pendant 5 ans au Conseil Général des Hauts de Seine, le Département le plus riche de France, cette expérience m'a permis de me familiariser avec les rouages des structures politiques et administratives.



Responsable d'une société de communication

Depuis 1993, pour retourner vivre à Marseille, j'ai créé ma propre entreprise de communication.

Au sein d'Europe Écologie les Verts depuis 5 ans

Aujourd'hui Porte-Parole pour les Bouches-du-Rhône, je suis également Conseillère Fédérale PACA. Je me suis impliquée dans les élections présidentielles et législatives de 2012, et j'ai été candidate en 2014 aux élections municipales et sénatoriales, cette candidature ayant une valeur symbolique au regard de mon engagement contre le système Guérini. Enfin en Mars avec mon binôme Hervé Menchon nous avons réalisé un score inespéré, 15,55%, dans le «Jardin de la Droite» après tout juste 3 semaines de campagne. C'est la raison pour laquelle je souhaite porter à nouveau le message d'Europe Écologie les Verts aux prochaines élections régionales.

